

Artikel vom 18.11.2020

Kreisverband

Kießling on Air mit Bundesminister Andreas Scheuer, MdB



Live aus dem Studio der CSU im Bundestag sprachen Bundesverkehrsminister Andreas Scheuer, MdB und unser Wahlkreisabgeordneter Michael Kießling, MdB mit den Mitgliedern. Bild: Michael Kießling

Aus Berlin direkt in die Wohnzimmer des Wahlkreises.

Es ging in die 4. Runde des neuen Formates Kiessling_OnAir – mit dabei war unser Bundesminister für Verkehr und digitale Infrastruktur Andreas Scheuer, MdB. Die einstündige Diskussion umfasste eine breite Palette an Themen, allen voran den Ausbau der digitalen Infrastruktur, die Potenziale von 5G, den Stand des Breitbandausbaus in unseren Kommunen bis hin zum konkreten Nutzen der Digitalisierung für Bürgerinnen und Bürger. Auch sprachen wir über Autonomes Fahren, Elektromobilität und das neue Förderprogramm für den Aufbau von privater Ladeinfrastruktur. Vielen Dank an alle Teilnehmer für den spannenden Abend und selbstverständlich besten Dank an unseren Talkgast Andreas Scheuer.



Kießling_OnAir live im Stream. Bild: Marian Cammerer